
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  酒井新会長より決意表明 
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山形市立高楯中学校 

学校たより 

令和２年 

 １１月２０日発行 

生徒会が世代交代  

新たなスーと １１月５日（木）に生徒会選挙が行われ、１１日（水）

の任命式を経て、2 年酒井義喜さんが新会長となり、新

生徒会がスタートしました。１６日（月）には、後期初め

ての生徒会専門委員会が行われ、18日（水）の生徒朝会

で報告がありました。19日（木）にはリーダー研修が行

われました。３年生から引き継いで学校生活をリードし

ていくことになります。高楯中の伝統を磨き、会長の方

針であるあいさつの向上を意識し、一人ひとりが輝く学

校生活をつくっていきましょう。 

♪結ぶ想いと紡ぐ声♪～合唱コンクール 

１０月２７日、山形テルサホールにて高楯中

合唱コンクールが行われました。 

「響唱楽結～結ぶ想いと紡ぐ声」のスローガ

ンのもと、ホールいっぱいに歌声を響かせまし

た。今年度は全校合唱・学年合唱を行わず、ク

ラスの自由曲のみの発表でした。一人ひとりが 

様々な思いを抱きながら、時には仲間とぶつか

りながら、感動を共有していく過程は、まさに

感動のドラマです。これから先、皆さんの思い

出の１ページを飾ってくれるものとなったこと

でしょう。各学年の最優秀賞は、３年２組・２

年１組・１年１組に輝きました。どのクラスも

本気で歌に向き合うことができました。感動を

ありがとうございました。 

【右の写真は、３年２組の皆さんの合唱です】 

【3年生の振り返りから】 

今年の合唱コンクールはすごく思い出に残るものだったと思います。・・・・例年とは全く違う合唱コンクールになりました。

その分、クラスの合唱に磨きをかける時間ができ、クラス全体が１つにまとまることができて良かったと感じました。今回の合

唱コンクールで３年１組の団結力はより深まりました。・・最優秀賞はとれませんでしたが、思い出に残る素敵な合唱コンク

ールでした。                                （田中麻羽さん）                   

私たち 3年生にとっては最後の合唱コンクールであり、中学校生活で最後の全員で楽しむことのできるイベントでし

た。去年悔しい思いをした私たちは、今年こそ悔いを残さないように一丸となり挑みました。・・・武田先生が「合唱づくりはク

ラスづくりだ」とおっしゃっていましたが、歌い終わってそれをとても実感できました。本番では、周りの人たちに声を出す勇気

をもらい、音を全員で紡ぎ、支え合いながら合唱をつくりあげられたのではないかと思います。    （佐藤柚奈さん）                 
 

酒井義喜生徒会長のリーダーシップのもと、 

新生徒会が始動 



喫煙防止教室～１年生の出前授業～ 

１０月２９日（木）、山形市立病院済生館より大竹 修一先生

（放射線科長、日本禁煙学会）をお招きして、喫煙がもたらす体

への害や依存性の高さについて講話をしていただきました。１回

目の軽い気持ちが、やめられなくなる入口になってしまう怖さ

を、教えていただきました。今、日本の企業では、喫煙者を採用

しないことを明言している会社があることも教えていただきまし

た。日本は禁煙については遅れている国の一つだそうです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

◇県中学校新人体育大会南ブロック競技 

【女子】第３位 2年 武田怜紋さん ベスト８ １年 遠藤さつきさん 

【男子】ベスト１６ １年高橋真生さん 以上三名は決勝大会進出 

◇山形市いじめ防止標語優秀作品 「大丈夫？ 傷つけていない？ その言葉」 

１年 鈴木陸丘さん    

◇令和２年度市中体連バレーボール 1年生大会 ３位（山十中との合同チーム） 

喫煙し続けるとどのような顔になってしま

うかがわかるアプリでのシミュレーション 

生徒達 

の活躍 
 

円滑なコミュニケーションのために 

11月 11日、2年生の各クラスで、本校スクールカウンセ

ラー坂本ミカ先生より「コミュニケーションスキルを育てよ

う」というテーマでお話を頂きました。日頃の自分の「人と

の接し方」を振り返り、仲間とのコミュニケーションを円滑

にするためのコツを教えていただきました。授業の中では、

「話しやすい距離」「話しやすい聞き方」について、実際にく

じ引きトークをしながら学ぶことができました。日頃の会話

でもいかせると良いですね。 

 

 

 

・この授業で受けたことを思い出し、表情や話し方を工夫して中学校生活をより良いものにしたいです。（三浦風真さん） 

・表情を少し明るくするだけで、会話が弾んだり、明るい空気になったりしたので、これからはもっと笑顔でいられるよう

にしていきたい。                                       （石川來夢さん） 

・思春期・青年期で、自分は親に反抗してしまうことがあるけど、反抗するのは心が成長していることなんだと話を聞いて

いてわかりました。また、聞き方の練習をして・・友達や家族と話すとき、聞くときも表情、相槌を忘れずに大切にしてい

きたい。                                          （齋藤穂乃香さん） 

・ 

 

地域の皆様へ（お詫び）～登下校中の交通マナーについて 

 

 10 月から何度か、「登下校中における生徒の道路上の交通マナー

が良くない」とのご指摘を何件か頂戴しております。学校では、各担

任、安全指導担当から全校集会等での指導、下校時の見回りはもちろ

ん、生徒会長からも全校生徒に向けて、交通マナーの遵守について話

しています。これからも指導は続けて参りますので、気になることが

あれば学校に連絡くださいますよう、お願いいたします。 

 

 

 

 

【12月の主な予定】 

10日～16日 三者面談 

23日 リーダー研修会 

25日 二学期終業式 

26日～1月５日 冬休み 

1月 6日 始業式 


